



15.01.2013 – 16:24 Uhr

## **ikr: Post-Chefin Susanne Ruoff zu Besuch bei Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer**

Vaduz (ots/ikr) -

Am Dienstag, 15. Januar 2013 besuchte Susanne Ruoff, CEO der Schweizerischen Post, Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer. Neben einem Besuch bei der Liechtensteinischen Post AG in Schaan, besuchte die Konzernleiterin auch die Postauto Liechtenstein Anstalt. Ein Empfang bei Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein auf Schloss Vaduz bildete den Abschluss des Liechtenstein-Besuches.

Die Schweizerische Post hält eine Minderheitsbeteiligung an der Liechtensteinischen Post und betreibt über die Postauto Liechtenstein Anstalt im Auftrag von Liemobil das öffentliche Busnetz.

Kontakt:

Markus Kaufmann, Persönlicher Mitarbeiter des  
Regierungschef-Stellvertreters  
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100731205> abgerufen werden.